

# 学校だより



川西市立多田小学校

6月号 平成30年6月5日

学校HP：<http://www.kawanishi-hyg.ed.jp/tadapo/>

## 感心・感動・感謝！

子どもたちがこの日のためにと懸命に練習に取り組んだ運動会が終わりました。競技や演技で結果を出すことは大切ですが、それよりももっと大切なことがあります。それは心を合わせて協力すること、友だちから学んだり応援したりすること、そして高学年では自分の役割や責任を果たすことです。

こうして素晴らしい運動会を創り上げることができたのは、子どもたち一人ひとりの自覚と努力、仲間の励ましや協力、そしてそれを見守り指導・支援・応援してくれた先生方、保護者の皆様、そして地域・ご近隣の皆様のご理解とご協力のおかげと感謝しております。

また、運動会を1学期に開催するにあたり、ご理解とご協力をいただきました保護者・地域の皆様に重ねて感謝申し上げます。ありがとうございました。

## 6年生 「挑む ～ THE GREATEST SHOW ～」

新たな伝統を築くため、テーマを『挑戦』とし、小学校最後の運動会に取り組んだ6年生。集団行動やフラッグを取り入れ、今までとは一味違う組体操に仕上げてくださいました。最高の演技に最高学年としての意気込みを感じることができました。



## 5年生 「もえよ99人 心を1つにどっこいしょ！」

そろいのハッピーとキレのある曲に合わせた動き、大きく響き渡る声、腰をしっかりと落とした低い姿勢など観ている者を釘づけにしました。5年生、99人の心が1つになった息の合った動きに元気をもらいました。



日々の学校生活についても、ホームページで紹介しています。ご覧ください。

## 4年生 「ぼくらのピースサイン」

きれいなカラーTシャツが運動場一杯に躍動しました。テンポの速い曲に難しいダンス、工夫された隊形とスムーズな移動など、練習した成果が表れていました。さわやかな笑顔と素晴らしい演技で運動会を盛り上げてくれました。



## 3年生 「ぼくたちがやります」

カラフルな手袋が曲に合わせた、かわいくてリズムカルなダンスを引き立てていました。みんながみんな英雄という曲ではリズムに乗ってダイナミックに踊ってくれ、3年生らしいしっかりとした演技に仕上がっていました。



## 2年生 「レッツ エキサイト ダンス！」

UFOでは、ニコニコ笑顔でリズムに乗り「楽しさ」を表現してくれました。二曲目ではキラキラ棒を使って仮面ライダーのようにカッコよさを表現してくれました。どちらの曲も2年生らしい元気いっぱいのキラキラした演技でした。



## 1年生 「ようこそジャパリパークへ」

手をつないで力を合わせた踊りや、かっこよく決めた動物のポーズなど、入学してわずか2か月とは思えない、かわいいピカピカの1年生の演技でした。ポンポンをもって踊る笑顔がとてかわいかったですね。

